

「じんとうサロン」好評開催中！

神興東郷づくり福祉部会とじんとうサロン実行委員会が行う「じんとうサロン」です。誰もが気軽に集える居場所づくりを目標に麻雀や囲碁の2つのコーナーを設け、参加者が自由に楽しめる場を提供しています。参加者からは「久しぶりに麻雀が出来て楽しかった」「今後も参加し続けたい」という声があり、参加者が徐々に増え、麻雀台や碁盤の数も増えています。男性も女性も、知っている人も初対面の人も、人との交流をそれぞれで楽しんでいます。



神興東 長井SC



麻雀コーナー



囲碁コーナー

地域の集まりが再開！

地域の集いの場として毎月1回旧岩橋医院で開催していた岩橋サロンは、会場を上西郷郷づくり交流センターに移して開催しています。今年も楽しく和やかな集いの場になるよう活動しています。

また、郷づくり交流センターで昨年度に実施したケアトランポリンが好評で、今年度も5月12日（金）から週1回、半年間の開催を予定しています。体力作りに興味のある方は、ぜひ参加してみてください。

コロナの影響で出来なかった催しを、今年は子どもから高齢者まで、地域みんなで楽しく過ごすことが出来たらいいなと思っています。



ケアトランポリンの様子

生活支援コーディネーター(SC)は、地域の「あること(社会資源)」と「あったらいいな(地域ニーズ)」を見つけ、つなぎ合わせたり足りないものを新たに創るための支援を行い、地域における支え合いの体制づくりを進めていく役割を担っています。